
様式第３号（第４条関係） 

 

守谷市議会出前懇談会開催結果報告書 

 

 平成３０年１１月５日 

 

守谷市議会議長 様 

 

出席議員代表 高梨 恭子 

報 告 者 末村 英一郎   

        

 

 守谷市出前懇談会を下記のとおり開催しましたので報告します。 
 

記 

開 催 日 時 
平成３０年１０月１８日（木） 

午前・午後 ３時００分 ～ 午前・午後 ４時４５分 

開 催 場 所 市民活動支援センター 会議室 

議   題 

１ 守谷独自の高齢者福祉について 

現状とこれから先の将来に対して 

２ 守谷駅周辺の展望 

参加団体名 サークル虹 
参加市民の 

人   数 
  ６ 名 

出 席 議 員 

梅木議長，高橋副議長 

高梨保健福祉常任委員長，佐藤副委員長，神宮議員，山田議員，末村

議員，川名議員 

懇 談 内 容 別紙参照 

 



守谷市議会出前懇談会報告書（サークル虹） 

       報告者：末村 英一郎 

日時：平成３０年１０月１8 日（木） １5：００～１6：４５ 

場所：守谷市民活動支援センター 会議室 

懇親会申し込み団体名：サークル虹 藤平京子氏 他５名 

市議会出席者：梅木、高橋、高梨（恭）、佐藤（剛）、川名、山田、末村、神宮 

 

 

 

 

 

 

 

① 守谷独自の高齢者福祉について 

Q：地域によってバスの減便などもあるが、高齢者の免許返納後の支援策はあるか。 

A：免許返納者に対して、モコバスや路線バスの回数券（２万円上限）配布制度がある。 

  また、身体障がい者手帳所持者など条件が限定されるが、福祉タクシー券による初乗り料金助成制度もある。 

Q：高齢者だけでなく、若い人も使える公共交通助成等も必要ではないか。 

A:現在、デマンドタクシーの新設を検討中であり、高齢者のみ対象とはしない予定。 

Q：便利なタクシーアプリもあるようだが、デマンドタクシーに導入できないか。 

A:今の所アプリでの予約受付ではなく、オペレーター方式の予定。しかし、これからの制度なので検討の余地は

あると思われる。 

 

② 有償ボランティア制度の現状について 

Q：市内の有償ボランティア制度の事例は。 

A:社協のほほえみサービスによる家事支援サービスがある。 

 また、みずき野地区では、明日のみずき野を考える会による買い物送迎サービスも始まっている。 

 御所ケ丘などでも同種のサービスがあるが、まちづくり協議会に組み込もうという考えもある。 

Q：近所の人へは、家事支援等は頼みづらい。有償であっても、その方が気楽に頼める面がある。 

A:：地域包括支援センターにて、ニーズに合わせたマッチングや、個々の相談を受け付けている。ぜひ利用して

ほしい。 

 

③ その他 

・市内の保育園整備状況は。 

・守谷市民の平均年齢は。 

・守谷駅前に商店がない。駅の中にスーパー等ができないか。 

・人が呼べる守谷の特産品はないのか。 など 


